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На втором участке шахты
«Ленинградская» по-ударному

трудится добычная бригада
В. А. Юдчица. Вчера, 9 декаб-
ря, она добыла с начала года
215.400 кубометров горной
массы и досрочно завершила

свой годовой план. После сме-

ны в торжествеиной обстановке
бригаде вручена Почетная гра-

мота.
Сейчас горняки передовой

бригады В. А. Юдчица начали

трудиться в счет 1977 года. Не-
смотря на то, что им приходит-
ся работать в сложных геоло-

гических условиях, они не сни-
жают трудовой ритм, продол-

жают закреплять достштнутый
успех.

ВЕСЬ    ГОД    ВПЕРЕДИ
На протяжении всего года

хороших показателей в сорев-

новании добивается коллектив

цеха ячеистых бетонов комби-
ната «Стройдеталь». По итогам

за  третий квартал этому кол-

ЗАКОНЧИТЬ
год
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

к высокой эттЕктивности
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

В первом году щвсатсш ля-
тяиетш коллектив Северо-За-
пащнопо СМУ треста «Коисо-
химмоитаж» ведет строитешь-

шо-монтажяые работы на мно-
гих стройках в Сланцевсюом и

Кинлисеппоком      районах,      в
Эстонской ССР. Там раб отают __ .

бригады      слес арен -монп» жни-

ИСПЫТАНИЕ
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Гарантия   н а ч е

рабочая     со

Настоящим труиовым экза-

меном дли брига дм оказались
яоеледоние дни ноября. На
комбинате «Фосфорит» созда-
лась тревожная обстановка
■из-за выхода на строя техно-
логи'Ч1еакого оборудования. На-
шей б.ршгаде «оручиигаи срочно
■изготовить шесть ;шшт 1из г ,,_а1е-

р ж а веющей
стали « бак
для раенреде-
л и т е л ьных
устройств аб-

ков. Наша бригада слесарей-
котельщиков в цехе металло-

конструкций готовит нестан-

дартаое о&рудование. Дело
кропотливое и трудоемкое. В
нем необходимы не только

техвирчеакие знания и опыт, но

и творческая смекалка.

Из разных мест пришли лю-
ди в бригаду, но всех их объ-
единиет одно: щоброшвест-
ное отношение к делу, высо-
кая ответственность за сущьбу
не только своешо личного пша-

■тга или обязательства, ио и за

ушех всего коллектива. Это
хорошая рабочая черта, кото-

рой крепко дорожат вое чле-

ны |бр,игады.
Сам я окончил Сланцевскучо

школу фабрично-заводакого
обучения № 37 в 1952 году .и
получил наиравление на рабо-
ту в Северо-Западное СМУ
треста         «КсЛжохиммонта.ж».
Птнаядать лет был слесарем-

монтажником и часто выез-

жай в длительные команди-

ровки на стройней. Участвовал
в строительстве цехов завода
«Сланцы», комбината «Фосфо-
ри т», р азвода минеральных

удобрений в Эстонской ССР,
Череповецкого металлургиче-
ского завода. И вот последние
десять лет работаю в цехе ме-

таллоконструкций, руковожу
бригадой слесарей-котельщи-
ков. За'эти годы овлащел че-

тырьмя смежными спедиаль-

■ностя.ми, что хорои^о помотает

мне в работе.
Опьгтньпм опещалыстом яв-

ляется           отеоарь-котельщик
В. А. Васильев. Он выпускник

ГПТУ-15, овладел тремя

' смежными специальностями.

Только .хорошее можно ска-
зать про слесарей-котельщи-
ков. В. А. Петрова, В. Н. Ше-
шукова и. Ю. И. Серякова. Все
они владеют двумя — тремя

смежными специальностями, в

случае .необходимости подме-

няют друг друга, работают ка-

чественно.

ной

——-^^^— —   общим  весом

с т ва— 1\5 т°,юш -
В   обычных

весть   условиях для
_______________   в ы п олнения

—^-^— ^— — такого заказа

ушло бы не менее трех не-
дель, а мы все сделали за семь
(дней. Работали и в выходные

дни, не считаясь со временем,
зная о том, что от нас зависит
выполнение обязательств на
комбинате «Фосфорит».

Я- хорошо знаю деловые
способности каждого и пору-
чал ему те задания, где он
сможет добиться максималь-
ной пронзводителъносш тру-
да. За качество заказа не
беопокоился: знал, что каж-
дый -все сделает как .наио, щ
совесть. После того, как заказ

был выполнен, провели испы-

тание всех деталей и дали им
оценку «хороро».

Важным моментом в работе
каждого слесаря-жотелыцика
(является умение технически

грамотно .разбираться в черте-

жах. Это - особенно пригоди-

лось при изготовлении заказа

для     комбината    «Фосфорит».

По-ударному трудились над

выполнением срочного заказа

слесари-котельщики В. А. Ва-
сильев, В. А. Петров, В. Н.
Шешуков, Ю. И. Серяков, га-

вррезчица Т. А. Быкова, кра-

новщица М. Е. Петрова, элек-
тросварщики В. И. Жуков,
Е. Е. Герасимов, А. А. Паке-
тин, А. И. Федоренко, Г. Н.
Шубина, Е. Ф. Сатаров. Все
они выдержали иснытание на
прочность.

Члены бригады, как и все

трудящиеся, ОеВеро-Западваго
СМУ треста «1Коксохим мон-

таж», делом отвечают на .ре-

шения октябрьского (1976 го-

да) Пленума ЦК КПСС. На-
ша 'бригада досрочно завер-

шила годовой план и сейчас
трудится в счет февраля 1977
года.

В. ЗАРУБИН,
бригадир    слесарей-котель-
щиков     Северо-Западного
СМУ    треста    «Коксохим-
монтаж».

ВЕСТИ   ИЗ   РАЙОНА

ОТРЯДЫ     ПЛОДОРОДИЯ
В совхозе «Старополыжий» раз-

вернулась подготовка к весне. Для
вывозки на поля органических
удобрений укомплектован механи-

зироваиный отряд плодородия. В
него вошли трактористы Петр
Панкратьев, Иван Высоцкий, Вла-

■ днмир   Смирнов    и Валентин- Ве-

ников.
В эти дни они доставляли иа поля

навоз, а всего под урожай буду-
щего года вывезено уже 39.748
тонн органики. За дозироакой вне-

сения органических удобрений сле-

дят биигадиры-полеводы и агроно-
мическая служба.

В совкозе «Аврора» также укомп-   пили к транопортировке    на  поля

лактован меканиаированный отряд   навоза лишь на   прошлой неделе,

по вывозке на поля   органических   но й за  это короткое время   ими

удобрений. Он оснащен двумя по-   уже внесено его    в    почву    3.700 ,

грузчиками и семью тракторами с   тонн.~ : Вывозка   органики   продол-,
тележками. Механизаторы присту-   жается.

НАЧАЛСЯ РЕМОНТ ТЕХНИКИ
В «Отарополыском» ремонтная

бригада во главе с заведующим
машинным двором Михаилом Со-
болевым приступила к подготовке
сельскохозяйственных машин к се-
ву. На линейку готовности постав-

лено 13 плугов, 6 культиваторов и
6 сеялок. Два зерновых комбайна
направлены на ремонт в районное
объединение «Сельхозтехника».

•На отладке почвообрабатываю-
щих машин и орудий по-ударному

трудятся слесари Александр  Фро-
лов, Владимир Федотов и Михаил
Козлов. В ногу с ними    идут куз-
нец   Владимир  Лукин  и  сварщшб
Николай Уткин.

Кроме того, в ремонте участву-

ют трактористы Анатолий Исаков,
Николай Смирнов и Анатолий
Айнекайнен. Все работы ведутся
поточно-узловым способом по ус-

тановленному   графику.

ДЛЯ БУДУЩЕГО УРОЖАЯ
В объединение «Сельхозтехни-

ка» поступило 8.480 тонн азотных

удобрений, 4.900 — калийных и

4Л00 тонн стандартных туков

фосфорных. Все они доставлены в

совхозы района. Причем фосфор-
ные и калийные    вносятся     непо-
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ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

СНОВА О РИТМИЧНОСТИ

средственно в почву, а азотные от-
гружаются на оклады для хране-

ния.

■Кроме того, объединением
«Сельхозтехника» вывезено на по-

ля хозяйств 93.700 тонн органики

в виде навоза и торфа.
М. АЛЕКСЕЕВ.

А
К СВЕДЕНИЮ ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ ГРУПП И АКТИВА

НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ ГОРОДА И РАЙОНА
14 декабря в 10 часов в зале заседаний городского комитета

партии состоится семинар председателей групп и актива народно-
го контроля.

В ноябре в районе заготовлено
1.048 тони металлического лома

при плане 1.043 тонны.. Ритмично
выполняли декадные трафики
сдачи обьединение «Ленииград-
сшаяец», районное объединение
«Сельхозтехника», цементный аа-

вод, Северо-Западное СМУ тре-
ста «Коксохиммонтаж», строи-

тельный трест № 63, передвижная
мехакиаированная колонна . № 15,
лесокомбинат.

Очень плохо п неритмично' сда-
ет металлолом завод «Сланцы»
(директор Ю. И. Белянии). Плач-
ноября по сдаче металлолома вы-

полнен всего на 84,9 «процента.
Задолжеиность — 21,2 тонны. Не
лучше обстоит дело и в декабре:
■необходимо сдать 138 томи ме-

таллолома,- а за восемь дней де-

кабря сдано лишь 8 тонн 400
килограммов. И это в то время,

когда на территории одного цеха
камерных печей скопилось, около

200  тонн металлолому.

В чем причина отставании? На
мой взгляд, 'все дело в несогласо-

ванности. На заводе «Сланцы»
вопрос    со   сдачей    металлолома

решается «коллегиально»: общее
руководство осуществляет дирек-
тор Ю. И. Белянин, заместитель
директора В. П. Васильев отве-
чает за его сбор, заместитель
директора В. П. Васильков — за
сдачу, эаведующий (автобазой
П. Д. Красницкий — за выделе-
ние автотранспорта, зам. началь-
ника отдела снабжения М. А.
Курышев собирает сведения
по цехам о сдаче металлолома.
Словом, ответственных яиц мно-
го, й придешь в заводоуправле-

ние — и концов не найдешь. Не
удивительно, что за одиннадцать
месяцев завод «Сланцы» шесть
раз выполнял планы.
,уВ декабре в нашем районе не-
обходимо заготовить и сдать
1.030 тони металлолома, а за пер-
вые восемь' дней поступило на
пункт «Вторчермета» всего 200
тонн.

4 А. ОРЛОВ,
уполномоченный «Вторчерме-
та» по  Сланцевскому району.
.ОТ РЕДАКЦИИ. Проблема рит-

М1Н'Ч1Н0Й сдачи металлолома на

страницах   «Знамени труда»   под-

лективу присуждено первое ме-

сто с вручением переходящего

Красного знамени. В ноябре
он вьшустил 1.262 кубометра
стеновых панелей при плане

800 кубометров.
7 декабря цеховой коллектив

досрочно завершил годовой
план по выпуску стеновых па-

нелей. Всего он подготовил

11.482 кубометра панелей при

плане 10.000 кубометров.
Лидирует в соревновании

смена Н. С. Агаповой, хорошие

показатели также имеет и кол-

лектив смены Г. В. Моргали.
Высокоцроизгаодительно тру--

дятоя формо|вщики П. "И. Еро-
феева, М. Н. Фролова, Н. Д.
Бухарин и другие передовики

сореннования.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

УСПЕХ
ХИМИКОВ

■Коллектив установки пер-

вичной ректификации аромати-

ческих углеводородов завода

«Сланцы» шцроко развернул

соревнование в честь 60-летия
Великого Октября. Между
технологическими сменами идет

упорная борьба за первенство.

Химики, единодушно одобрив
решения октябрьского (1976
года) Пленума ЦК КПСС, на-

правляют овои усилия на до-

срочное завершение годовых

социалиитических обязательств.
3 декабря цеховой коллектив
одержал новунГ ттрв^одстцен

ную победу — досроЧйъ-^дер.
шил годовой план но вырас.т.

ке газового бензина и отгону
пиролизных смол.

Решающий вклад в новый
производственный успех внесла

юомоомольско-молодежная сме-

на, которой руководит стар-

ший оператор Э. Л. Сиваева.
Она еще 18 ноября досрочно

завершила сменный годовой
план по выработке продукции,

а за ноябрь заняла первое ме-

сто в соревновании среди тех-

нологических, смен установки.

'■Подсчитав овои производст-

венные возможности, коллектив

комсомольско-молодежной сме-

ны Э. Л. Снваевой решил в ос-

тавшиеся дни декабря допол-

нительно выработать евгрхпла-

ноаой продукции на 65.000
рублей.        И. ГРИГОРЬЕВ.

нимаетси не впервые. В номе-

ре за 18 ноября был опубликован
тревожный сигнал иод заголов-

ком «Вновь срыв графика», где,

•критиковались за срыв декадных
графиков кирпичный завод и сов-

хоз «Старопольский».
И. о. директора совхоза «Ста-

ропольский» К. Н. Труте отве-

чает: «План ноября совхозом вы-

полнен. Составлены декадные

планы алиям металлолома. Ответ-
ственным за . сдачу утверждён
главный инженер М. И. Вино-
градов».

Главный инженер кирпичного
завода Я. В. Зеленко сообщает:
«Завод в течение нескольких пя-
тилеток систем атичеоюи выпол-
няет как месячные, так кварталь-

ные и годовые планы по сдаче

металлолома. В ноябре сдано 8,2
тонны при плане 7 тони».

Все верно: завод выполняет за-

дания. Но когда: по декадному
графику или в последние дни ме-

сяца? Об этом Я. В. Зеленко
умолчал в своем ответе о приня-
ТЫ'Х мерах. А ведь именно об
этом и Ш|Ла речь.

Строгое соблюдение декадных
графиков сдачи металлолома не-
обходимо для ритмичной рабо-
ты метаийгургичесжих предпрвд-
тий и плановой перевозки   сырья.
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В горноме  НПСС ВПЕРЕДИ
ЕЩЕ МНОГО РАБОТЫ
В декабре прошлого года бюро

городского комитета партии рас-

амотрело вопрос о неудовлетвори-

тельной работе пассажирского ав-

тотранспорта в нашем городе и

районе. За прошедший год коллек-

тив пассажирского автопредприя-

тня, руководствуясь разработан-
ным на бюро постановлением, а

также документами, приняты-

ми уже в этом году Ленинград-
ским обкомом партии, секретариа-

том ЦК КПСС «Об улучшении пе-

ревозок пассажиров автотранспор-

том в РСФСР», нашел пути для

улучшения своей деятельности.

Руководсшво, партийная органи-

зация предприятия уделяли боль-
шое внимание повышению эффек-
тивности работы коллектива. Пар-
тийное бюро нынче семь раз вклю-

чало в повестки своих заседаний
вопросы улучшения работы авто-

бусного транспорта, пять раз шел

об этом разговор на партийных со-

браниях. Выработанные решения в

немалой степени способствовали
устранению многих недостатков в

организации ремонтные служб,
движении автобусов. Повышалась
персональная          ответственность

коммунистов за выполнение слу-

жебных обязанностей, широко

практиковались отчеты коммуни-

стов и хозяйственных руководите-

лей о их личном вкладе в решение

актуальных проблем предприятия.

Планомерная и целенаправлен-
ная работа положительно отрази-

ла:^;, на общих делах предприятия.

Более широкий размах получило

социалистическое соревнование.

Сейчас в нем участвует 94,4 про-

цента трудящихся. Действующие
условия соревнования   предусмат-

ют опрейеление его победите-
лей по показателям, наиболее пол-

та отражающим эффективность^
раСиты трудящихся отдельных

чрафессий. Для морального -Т1 ма-
териального поощрения победите-
лей установлены првмии.-учрежде-

ны вымиелы.       ^^
■ квнеделыно на рабвлйх собра-

ниях абсуждаютеа-- л '' го ,ги выполне-

ния планад^исЗаданий и обяза-
тел! др^т'ласнасть   итогов  обеспе-

йся    средствами     наглядной
щии.

В ходе соревнования выявились

передовики предприятия, на кото-

рых дериент равнение весь кол-

лектив.     30 работников досрочно

шили личные    обязательства
пот год, а водитель между-

м «родного автобуса Б. Я. Васильев
И токарь ремонтных мастерских

А. В. Васильев еще в августе всту-

пили в 1977 год. По итогам рабо-
ты а третьем   квартале     бригада

'елей автобусов, возглавляе-

мая Б. А. Потаповым,     признана

ей в управлении «Ленобл-
транс». Коллектив предприятия

иышел победителем в республикан-
окам социалистическом соревнова-
вш», ■ -

;ту активности кюллектива, его

ересованности в конечных

результатах труда способствовало
внедрение организационно-технн-
чедких новшеств. Для повышения

ирои. .водительности труда и мате-

риальной           заинтересованности
бригады текущего ремонта пере-

вод! ны на косвенно-сдельную оп-

лату труда. Введен внутрихозяй-
ствекяый расчет между техниче-

ски':  и эксплуатационной служба-

ми. Совершенствуется структура

управления автобусным движени-
ем.

Как результат всех мер, пред-

приятие увеличило объем перево-

зок за 10 месяцев по сравнению с

этим же уровнем 1975 года на

11,2 процента. Пиан роста произ-

водительности труда выполняется

на 105,2 процента. С мая этого

года систематичеоки выполняется

один из важнейших показателей
— коэффициент выпуска парка. За
это время вышло на линию сверх

плана 146 автобусов. Повышены
коэффициенты текничеоюой готов-

ности парка и продолжительности
работы машин на линии.

Недавно бюро горкома КПСС
вернулось к принятому в декабре
прошлого года постановлению. От-
мечая положительные сдвиги, оно

сняло с контроля прежнее поста-

новление как в основном выпол-

ненное. Но тем не менее руково-

дителям предприятия, партийной
организации были высказаны пре-

тензии по поводу еще имеющихся

недостатков.

Срываются плановые сроки тех-

ннчеомого обслуживания машин.

Допущен рост потерь линейного
времени за счет опозданий, про-

стоев и сходов автобусов с линии

по техническим причинам. Количе-
ство подвижного состава, рабо-
тающего на линиях, особенно в ча-

сы «пик», не обеспечивает перевоз-

ки пассажиров на некоторых
маршрутах. Имеются недостатки

в организации труда автобусных
бржад и днепетчерскрм управле-

нии движением. Все это вызывает

справедливы^ж^лобы сланцевчан.

Бюро гр0!шма предложило руко-

водера^пред приятия, партийной
^дагйпгзации не ослаблять внима-

ние к вопросам дальнейшего оо-

вершенствования социалистическо-
го, соревнования, повышения дис-

циплины и ответственности трудя-

щихся, выработке эффективных
путей развития производства.

Особое место в улучшении рабо-
ты автопредприятия занимает со-

стояние дорог. Качество содержа-

ния дорог с автобусным движени-

ем несколько повысилось. Но тем

не менее дорожные условия не от-

вечают требованиям современно-

го транспорта. Особенно в осенне-

зимние периоды часто создаются

условия, чреватые последствиями.

Слаицевское отделение Госавтоин-
спекции вынуждено прибегать к

административиьш мерам воздей-
ствия. Например, нынче трижды

наказывался денежным штрафом
В. П. Васильев, заместитель ди-

. ректора завода «Сланцы», и дваж-

ды П. С. Самусеико, начальник

хоабытцеха с этого же предприя-

тият^— лица, ответственные за со-

держание дорог, принадлежащих

заводу. Но эта мера не послужила

урокам для ответственных лиц

других предприятий. Не подготов-

лены к поддержанию нормальных

дорожных условий комбинат
«Стройдеталь»', филиал швейного
объединения «Маяк», цементный
завод и комбинат благоустройст-
ва. А ведь только комплексный
подход дает возможность поста-

вить работу пассажирского тран-

спорта иа уровень требований се-

годняшнего дня.

В. ИВАНОВ,
обществ, корр.

1-ГАК уже сообщалось, 2   де-

1 кабря состоялась десятая

сессия городского Совета де-

путатов трудящихся. На ней
обсужден комплексный пяти-

летний- план экономического и

социального развития Сланцев-
ского района на 1976 — 1980
годы, а также план развития

района и бюджет на 1977 год.

В докладах председателя ис-

полкома горсовета Н. С. Дят-
ченкова, заведующей финан-
совым отделом горисполкома

Л. П. Ведяхиной, содокладе

председателя постоянной пла-

ново - бюджетной              1 =

комиссии заведую-

щей Сланцевским
отделением Гос-
банка Н. В. Иг-
руновой была
представлена ши-
рокая панорама

хозяйственной и

финансовой дея-

тельности наших
предприятий, сов-

хозов и органи-

заций.
Как показали

итоги девятой пятилетки и

црошедших месяцев первого

года десятой пятилетии, наме-

ченный путь развития успешно

осуществляется. В перспекти-

ве — дальнейший рост объема
производства промышленной и

сел ьскох оз я йственно й пр одук -

ции, улучшение бытового, тор-

гового и траншортного обслу-
живания населения, рост ре-

альных доходов на душу на-

селения. Крупные суммы бу-
'Яут направлены на широкое

развертывание культурного и

жилищного строительства.

Но реалыность этой перспек-

тивы — в ежедневной эффек-
тивности каждого предприя-

тия, труда .каждого коллекти-

ва, отдельного работника.
Бюджет города и района в

целом зависит от экономики го-

рода и района. По предвари-

тельным данным, за 1976 год

■по доходам он будет выпол-

нен на 101,4 процента и по

расходам — на 100 процен-

тов. Однако из-за определен-

ных недостатков в финансово-
хозяйственной деятельности

ряда предприятий и органиаа-

щий в городской бюджет не

поступили значительные сум-

мы платежей. На 24 тысячи

рублей будут -меньше ааплани-

рованных доходы от демонст-

рации минофильмов. Не все

объясняется         объективными
причинами: работиикш кино-

сети слабо занимаются улуч-

шением репертуара фильмов и

повышением культуры обслу-
живания..

В комбинате бытового об-
служивания вся прибыль рас-

ходуется на развитие службы
быта. Чтобы достичь установ-

ленного роста, комбинату
предстоит коренным образам
перестроить работу — внед-

рять новые виды услуг, улуч-

шить качество и снизить их

себестоимость. С выполнением

плана услуг комбинат в теку-

щем году не ецравляется.

Многие предприятия не вы- \
полнили план прибыли и не-

додали а бюджет за три квар-

тала 267,7 тысячи рублей из

прибыли. Это заводы «Слан-
цы», кирпичный, комбинат
«Стройдеталь», производствен-

ное   объединение   «Ленинград-

сланец» и другие. Особенно
(неудовлетворительно рассчи-

тываются с бюджетом комби-
нат «Стройдеталь» и СМУ тре-

ста  «|Коксохиммонтаж».
Бюджет на 1977 год плани-

рует на социально-культурные
■мероприятия 4.580,1 тысячи

рублей. На развчггие народно-

то образования отводится

1.894,7 тысячи рублей, на

здравоохранение планируется
направить 2.440,9 тысячи руб-
лей, что иа 40 тысяч рублей
■больше бюджетного назначе-

■ния текущего года.

ПО   РОДНОЙ   СТРАНЕ

□
НОВОСИБИРСК. На опытном

з >воде Сибирского отделения АН
■ ССР создан пожарный автомо-

'1ль- тягач (АТП-543). Он заме-

мяет 10 обычных машин. Его ци-

стерна я прицеп вмещают 26 тонн

воды и 2 тонны пенообразовате-
ли. Мачта подачи воды с широким

кругом вращения поднимается на

20 метров. Экипаж состоит из 4
человек.

Впервые на пожарном автомоби-
ле применено автоматическое уп-

равление. Осуществлять его мож-

но с двух пультов, установленных

в кабине и в задней части маши-

ны. На случай опасности для эки-

пажа предусмотрено дистанцион-

ное управление на расстоянии 50
.метров.

Фотохроника ТАСС

ЗАЛОГ
БЛАГОСОСТОЯНИЯ

п

С десятой  сессии  горсовета

Так что результаты изыска-

ния внутренних резервов, эф-
фективного          иопользования

средств, высокого качества

.вынуокаемьве товаров — это

и есть достояние народа. Тре-
бования нынешней пятилетки

не допускают неразумного

подхода, к любому делу, ре-

шать все необходимо по-госу-

дарственному.

О ОБСУЖДЕНИИ представ-

ленных депутатам вопро-

сов активное участие приняли

депутаты городского и сель-

сгаих Советов. Они внесли ряд

■предложений для включения в

план раавитая района на де-

сятую пятилетку.-

От  постоянной комиссии - по

■промышленности          выступил

главный технолог шахты име-

«и С.М.Кирова С. А. Ланцов.

— Чтобы эффективно бо-
роться за повышение эффек-
тивности в текущем пятиле-

тии,— сказал он,— нужно уже

сегодня проявить заботу и

уделить серьезное внимание

ряду промышленных пред-

цриятнй города. Добрую
службу городу сасл1ужил мир -

пинный завод, но пришло вре-

мя, когда условия работы тру-

дящихся, состояние охраны

труда и промышленной сани-

тарии, технология производст-

ва не отвечают современным

требованиям. Недавно завод

передан ■«Леноблколхозстрою».
Необходимо срочное выделе-

ние средств на завершение не-

сколько лет назад начатой ре-

конструкции завода. Только
тогда перед коллективом мож-

но ставить задачи рааширения

ассортимента, улучшения ка- '

честна .продукции
В цехе майоликовых ■изде-

лий дозировка сырья дли бу-
дущей продукции производит-

ся на глазок, и, естественно,

трудно- определить, какого сор-

та получится изделие. Сегодня
первым сортом выпускается

лишь 55 — 56 процентов,

остальная продукция — вто-

рого и третьего сорта. Следо-
вательно, вопрос увеличения

продукции, улучшения ее ка-

чества опять-таки может ре-

шаться только через реконст-

рукцию цеха, его расширение,
создание . лаборатории. . В
трудных условиях также ра-

ботает коллектив филиала
швейного . объединения «Мз-

-як». И вот здесь ©аодое серьез-

нов внимание надо уделить

строительным организациям,
чтобы план освоения средств

при строительстве промышлен-
ных предприятий выполнялся

не на 75 — 80 процентов, йак
это мы наблюдаем сегодня, а

строительство осуществлялось
более высокими темпами и

лучшим качеством.

Тракторист совхоза «Слан-
цевский», член' постоянной
комиссии по сельскому хозяй-
ству В. ф. Артамонов проана-

лизировал деятельность сов-

хозов района в раввитии жи-

вотноводства, основное вни-

мание сосредоточил «а резер-
вах производства. Ни одно хо-

зяйство района не апранилось

с плашом продажи молока, за-

должав государству более
1 .500 тонн. Нынче есть сдвиги

в улучшении, качества молока.

Но иногда хорошие результа-
ты снижаются из-за недобро-
совестного отношения ответст-

венных лиц к своим обязанно-
стям. Так случилось в совхозе

«Сланцевский», когда показа-^

тели упали из-за того, что

объединение «Сельхозтехника»
в ноябре в течение 20 дней не

могло устранить неполадки в

холодильных установках. Низ-
кий процент высокосортного
молока в совхозах «Осьмия-
юкий» и «Старопольский». Здесь
не нрияимается решительных

=:^=^=г мер для улучше-

ния ветеринарно-
санитарного со-

стояния животно-

водчеоких ферм,
опыт передовых
доярок недоста-

точно распростра-
няется и внедряет-
ся.

Совхозы много

теряют из-за про-

дажи скота низкой
_____     кондиции. Процент

. неупитанного око-

та по совхозам ' к общей про-

даже составляет 26 процен-

тов, по сравнению с прошлым

годом этот показатель ухудши-

ли на Ы процентов. В совхозе

«Сланцевский» процент неугпр—
тайного скота возрос на 1 5 про-

центов, в «■Родине» — на 14, в

«Осьминском» — на 13. В
«Старопольском» неупитанного

скота продано государству 36
процентов. За счет этого совхо-

зы несут большие убытки. За
9 месяцев' текущего года они

составили свыше ПО тысяч

рублей. По сравнению с прош-

лым годом они увеличились
на  34.000 рублей.

В совхозах нет настоящей

работы по откорму и нагулу

животных. Средний вес скота

по району составляет около 77

килограммов, а в совхозах

«Родина» — 62 килограмма.

Вес сдаваемых свиней в хозяй-

ствах уменьшился на 36 кило-

праммов.

Член постоянной комиссии по

здравоохранению и социально-

му обеспечению, электромонтер

элаклроцеха завода «Сланцы»
В. А. Корольков подчеркнул

необходимость быстрейшего
окончания строительства водо-

заборных сооружений и водо-

провода, с вводом которого ре-

шатся проблемы недостатка

воды в детских, лечебных, пи-

щевых, коммунальных учрежде-
ниях и жилых домах.     Ц_

Машинист машин и механиз-,

мое     шахты  «Ленинградская»,
член постоянной    комиссии по

народному  образованию В.  Н.
Лукина подняла вопрос о стро-

ительстве новой школы    в де- :
ревне Загривье. В целях ликви-

дации второй смены уже в де--

сятой   пятилетке     необходимо
строительство средней школы в

центральной части города, "во-
семь лет      учащиеся    средней
школы № 3 не имеют спортив-

ного зала. Работы по его стро-

ительству      ведут      медленно,;

говорит она,   46 тысяч,    отпу-

щенные    в   этом году на при-

стройку зала, освоены  не  бу-
дут. Не видно окончания строи-

тельства и  стрелкового     тира

При щколе № 1:1, хотя ремонт-?

но-строительное       управление*
(начальник Смирнов)  его стро-

ит уже третий год,

Член постоянной комиссии пе

бытовому   обслуживашпо;-   на-

борщица    типоттрафии      Н. С.
Аман   выступила   с   критикой
работы комбината бытового об- •

служивания.   Несмотря   на  то, \
что постоянная комиссия в те- <

чение   года  неоднократно   слу-  ■

шала руководство   горбытком-
бината,     выводов  не сделано.

Мероприятия, направленные на

улучшение экономики    в    1976
году,   не    осуществлены.    Нет   ,

четких   планов о работе   (Ком-

бината  в 1977—1980 годах, за   •

счет каких услуг будет неправ' ;

лено положение.     Совершенно
нв ясно,   когда будет работать ■'
химчистка.                                    '■,

■Выступили также    и другие

товарищи. В работе сессии уча-   •

ствовал заместитель   председа-  1
теля плановой    комиссии Лен-
облиополкома В, И. Зайцев,
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В ПЕРВОМ году десятой пятилетки кол-
лектив механизированной колонны № 15

по плану должен был выполнить подрядных

работ на 1.450 тысяч рублей. За 11 меся-
цев выполнено уже на 1.270 тысяч рублей.
План строительно-монтажных работ за это

же время реализован на 1.010 тысяч руб-
лей при годовом задании 1.060 тысяч руб-
лей.

Надо сказать, что на землях,
которые были обновлены наши-
ми мелиораторами в прошлые

годы, совхозы фирмы «Роди-
на» получают неплохие урожаи
сельскояозяйствеиных культур

и сеяных трав. В совхозе «Ро-
дина», например, урожайность
зерновых на мелиорированных

землях достигает, до 30 цент-
неров с гектара. При соответст-
вующем уходе большую отда-
чу дают культурные па-
стбища. Что касается качества пу-
оковых объектов, то и в этом -отношении у
пас есть некоторые успехи. Только нынче
объекты Шакицы и Кологриво совхоза

«Старопольский» приняты заказчиками с

оценкой «хорошо».

Все это, конечно, дело трудовых коллек-

тивов. Ведущее место в социалистическом

соревновании занимает производственный
, участок № 3, возглавляемый коммунистам

Г. М. Тихомировым. Коллектив его однн-

надцатимесячный план по добыче торфопро-

дуюции и окультуриванию полей выполнил

на 130 процентов, а ноябрьский — на Ш
процент. Неплохо трудился, особенно в но-

ябре, коллектив участка № 2, руководимый
Н, Ф. Вороновым: задание прошлого меся-
ца по мелиоративным работам он выполнил
на 140 процентов.

Среди тракторных бри гад зам ^тновыде-

ляются коллективы, возглавляемые Б. И.
Почтиным и А. И. Чуйкиным. На укладке

дренажа вывокопроизводительно работают
бригады Г. И. Ишатьева и Б. И. Коршуно-

ва. Сейчас они трудятся в счет будущего
года.

" Велик вклад в пятилетку отдельных ме-

ханизаторов. Тракторист Е. Е. Васильев
должен был за год выполнить 240 сменных

норм, а на 30 ноября дал 287. Еще лучше

результат у В. М. Ревунца. При годовом

плане 240 сменных норм на ту же дату он
выполнил 335. Такой же итог у тракториста

КУРС - СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ И ИНТЕНСИФИКАЦИЯ

МЕЛИОРАЦИЯ:
ПЛАНЫ, ДЕЛА И ПРОБЛЕМЫ

И. И. Циха и многих других. Именно бла-.
годаря трудовому энтузиазму людей шаги

мелиорации стали зримее и весомее.

И тем не менее следует подчеркнуть, что

в целом передвижная колонна № 15 не
очень успешно оправляется со строительст-
вом мелиоративных объектов. Нынче мы

должны сдать 884 гектара осушенных пло-
щадей, а сдали пока что 621  гектар.

Не хочу объяснять срывы воевоэможными
объективными причинами, но нельзя умол-

чать о проблеме, которая выходит далеко

за рамки нашей колонны. Имеется в виду

сведение леса. Согласно решению Ленобл-
ншолкома от 8 августа 1975 года за № 136
на строительных объектах необходимо све-
сти лес в количестве 43.000 кубометров.
Комбинат «Ленлес» должен был убрать 5,5
тысячи кубометров, а не свел ни „однопо.

Лесокомбинат обязан был убрать 8.000 ку-

бометров древесины, свел же только 1.000.
Комбинат «Межсовхозлес» — 2Й,5 тысячи,

а свел только 6,5 тысячи кубометров. Управ-
ление лесного, хозяйства должно было в

этом году взять со строительных объектов
5.000 кубометров леса, но не взяло ни од-

нам пришлось очищать собственными сила<

ми, а это немалый труд. К тому же надо

добавить и то, что при сведении леса не-

редко возникают аварийные ситуации, ибо
агрегаты часто выходят из строя, особенно
там, где они имеют дело с крупными де-

ревьями. Отсюда и задержка сдачи в экс-

плуатацию объектов, невыполнение произ-

водственной   программы.

Лесозаготовительные органи-

зации срыв заданий объясняют
напряженностью планов, но

ведь от этого мелиораторам не-

легче. Возникает и другая не

менее важная проблема — пе-

реработка леса. Пока что дре-

весина, в том числе и деловая,

пропадает зря. Более того, сва-

ленная в огромные многочис-

ленные кучи, она не только за-

громождает осушенные уча-

стки, но и сокращает их

полезную площадь. Значит, при все расту-

щем размахе мелиоративных работ насту-

пило время серьезно подумать и о перера-

ботке этой древесины, об использовании ее

в народном хозяйстве. Никто не вправе

столь расточительно относиться к лесным

богатствам.
И еще об одном. Планирующими органи-

зациями на объектах совхоза «Старополь-
ский» была допущена ошибка. Их мы

строили в один этап, то есть одновременно

сводили лес, делали предварительное

осушение и сразу же осуществляли само

строительство. Это также привело к за-

тяжке работ, т. к. в неосевшей торфяной
почве   техника • вязнет.

|В планах на 1977 год промах учтен. Те-
перь вначале будем проводить предвари-

тельное осушение. Затем дадим осесть поч-

венному слою, а потом уже приступим к

юмплекшому строительству. Такой порядок

не только ускорит сроки одачи объектов в

эксплуатацию, но и обеспечит высокое ка-

чество всех проводимых на них работ
А. ГОДИЛОВ,

начальник производственно-техническо-
го отдела ПМ.К-15.ного.  Словом, всю    площадь    практически
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Я ИГРАЮ
НА КЛАРНЕТЕ
В детской музыкальной шко-

ле Юрий Васильевич Назаров
учит меня исполнять пьесы,

этюды. Я играл «Литовскую
песню», «Татарскую песню».

Но больше всего мне нравится
«Соловей Будимирович». Эта
песня веселая, под нее хочется
идти плясать. - Сейчас я играю

пьесы «Петушок» и «Пастух иг-

рает», готовлю их на экзамен.

■Когда приходишь в класс,

вначале «сопреваешь» кларнет,

чтобы было легче играть, а

потом уже приступаешь к пес-

ням. Приходит аккомпаниатор

и подыгрывает на пианино.

Мие одному, конечно, играть'
легче, но звучит это не так

красиво. Еще мне нравится иг-
рать дуэтом с Игорем Ва-
сильевым. Я хожу на хор,
сольфеджио и уроки музыкаль-

ной литературы. А дома упраж-

няюсь до тех пор, пока не -вы-
учу домашнее задание. Отмет-
ки у меня бывают всякие: и

«четыре», и «пять», и «троечки»

мне ставят. Но я люблю своих

педагогов, уважаю их, и школу
окончить хочу.

Миша ТИМОФЕЕВ.
5 «Б» класс, школа № 12.

Там, за дверью, интересно

Фото Ю. Терентьева.

Из почты „Сланцевских ребят"
свои

Рассказывают  работники Дома   пионеров

АДЕТОДИЧЕОКИИ отдел Дома Ц
'■• пионеров — организацион- П!
■ный и обучающий центр, коорди-

нирующий деятельность пионер-

ских дружин на марше, девиз ко-

торого «Идем дорогой Ленина,
дорогой Октября».
. Здесь получают консультации

и методические рекомендации по
практике и теории пионерской ра-

боты .педагоги школ, старшие и
отрядные вожатые. Методиче-
ский кабинет — это штаб пионер-
ского актива города. Здесь каж-

дую неделю обучается свыше 165
председателей советов дружин,
членов городского пионерского
штаба, командиров штабов  крас-

АШ      ШТАБ
ных следопытов, юнкоров, коман-

диров школьных постов всеобуча,
членов штаба «Пнонерстроя», со-

ветов друзей октябрят, знамен-
ных групп дружин, президентов
школьных клубов интернацио-
нальной дружбы и других. Ребя-
та не только Получают знания по

организации работы в пионерской
дружине, но и навыки организа-
торов пионерских дел, учатся
быть самостоятельными, активны-

ми общественниками.
Ведущим  звеном  актива    явля-

ется городской пионерский    штаб

«Прометей». У ребят есть

девиз, песня, свои законы и тра-

диции. Каждый четверг в мето-

дический кабинет
приходят пионеры

в парадной фор-
ме, с тремя звез-

дочками на рука-

ве. Это значит, что

члены городско-
штаба    собралисьго пионерского

на свой очередной сбор.

Готовить юное поколение к

жизни — значит прежде всего

воспитывать пионеров-обществен-

ников, активных борцов за об-

щие для нашей страны дела. Та-
кую задачу мы ставим перед

бой, работая в методическом
деле Дома  пионеров.

Н.   АРТАМОНОВА.
зав.    методическим     отделом
Дома пионеров.

со-

от-

В "Г^Г^! %    В ДУХЕ  ИНТЕРНАЦИОНАЛИЗМА
дня Павловна Гаврилова. Она   стала" руководи-

телем 'клуба интернациональной дружбы. И все

эти шесть лет Л. П. Гаврилова ведет большую
работу ио вошитанию детей в духе интернацно- ■

нализма. Проводятся линейки солидарности с бо-
рющимися патриотами, организована обширная
переписка с пионерами зарубежных стра^ встре-
чи с людьми, побывавшими за рубежом. Лидия
Павловна вместе с членами правления клуба
(Проводит большую методическую работу, орга-
низует семинары для руководителей школьных

КИДов, для классных руководителей. Члены
■клуба интернациональной дружбы    читают   лек-

ции о детских организациях разных стран.
Ребята с удовольствием посещают занятия

Л. П. Гавриловой, потому что на них можно не

только узнать о своих сверстниках за рубежом,
но и поиграть в их игры, разучить песни, кото-

рые поют их зарубежные друзья.
Самые отличительные черты у Л. П. Гаврило-

вой- — это оправадливость и требовательность
как к себе, так и к окружающим, доброта и от-
зывчивость.

Т. ЕГОРОВА,
руководитель кружка народных инструмен-

тов Дома пионеров.

СОВЕТЫ РОДИТЕЛЯМ

РЕБЕНОК
ИДЕТ В ЯСЛИ

Очень важно, чтобы измене-

ния в своей жизни, связанные
с началом посещения яслей, ре-

бенок перенес как можно без-
болезненней. Самый благо-
приятный возраст для поступ-

ления в ясли — 3 —6 месяцев.

В этот период дети легче' при-

выкают к новым условиям;

Малыши должны быть при-

учены к режиму и питанию,

соответствующим их возрасту,

по которым они будут жить в

яслях.     _ ,

Очень плохо, если дети 7 —9
месяцев пе умеют есть с лож-

ки, пить из чашки, приучены к

соске и к однообразной молоч-
ной пище — к кашам и смесям.

Такого ребенка нельзя принять

в ясли.

Ребенку должны быть сдела-

ны необходимые по возрасту

прививки, причем после послед-

ней прививки и до начала

оформления в ясли должно

■пройти не менее 2 —3 недель.

■Нельзя оформлять в ясли ре-

бенка сразу после болезни, его

могут принять только, через

1 — 2 месяца после выздоровле-
ния.

Крепкий и здоровый ребенок
легче переносит перемену усло-

вий жизни и более устойчив к

простудным и инфекционным
заболеваниям. В оздоровлении

играет главную роль физиче-
ское воспитание. Закаливание,
массаж должны стать постоян-

ными процедурами.

Родители должны оберегать
■всех детей от инфицирования.
Для, этого не скрывать про-

студные, кишечные или другие

заболевании своего ребенка:
предупреждать персонал обо
всех изменениях, происшедших

в выходные дни или- в преды-
дущий вечер, ночь.

Если у ребенка была повы-

шенная температура или какие-

либо желудочно-кишечные за-

болевания, появилась сыпь,

его нельзя приводить в ясли.

Надо вызвать овоаго участко-

вого врача на дом.

Л. БЕРЕЗИНА,
врач-педиатр.

По следам

неопубликованных
. писем

На центральной усадьбе
совхоза «1Аврора» в Новоселье
продолжительное время нет

уличного освещения,' не осве-

щены автобусные остановки —

об этом говорилось в письме

В. Г. Дрыгиной.

На письмо ответила предсе-

датель исполкома Новосельско-
го сельсовета Р. А. Весе лова. И
нем сообщается, что деревня

Новоселье освещена 12 ноября.

В КРУЖКЕ МЯГКОЙ ИГРУШКИ
Как-то в Доме пионеров

провели анкету-отзыв о рабо-
те кружка мягкой ягрушшь

(У Анггонины Алексеевны Си-
моненковой занимаются уче-

ницы 1 —5-х классов). Девоч-
ки, даже самые ■маленькие,

рассказали о том, чем они за-

нимаются в кружке.

«Я занимаюсь пока только

месяц, —пишет ученица третье-

го класса Таня Федорова. —

Антонина Алексеевна показы-

вает, как делать , выкройку,
как шить   мяижую шгрушку».

В отзывах звучит удивление

и радость, испытанные в про-

цессе занятия. «Я записалась

в-'кружок; потому что из ма-
ленького кусочка меха полу-

чается очень красивая игруш-

ка»—это слова, Светы Видусо-
вой. А Жанна Левченко пи-

шет: «Я    удивлялась    раньше,

как получается такая интерес-

ная игрушка, а теперь шью

ее сама».

Все кружковцы очень при-

вязаны к своему руководите-

лю. «Она добрая, она мне лс-

могает, когда что-гю непонят-

но», — говорит второклассни-

ца Таня Тренина,

Девочки шьют разных зве-

рюшек из любого меха, но

особенно нравится всем шить

Чебурашку. «Игрушку хочу

послать брату или подарить

маме на день рождения, что-

бы ей было весело», — пишет

Марина  Никишина.

Марина Альбрехт шьет с
шести лет, но в кружке научи-

лась шить «по -другому ; .1*е на

авось, как получится,. ..а умно,

по выкройке».
И.   ЙВАННИКОВА,

методист Дома пионеров.



Но р" р е с-

, понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

СЭВ: курсом   интеграции

ДУНАЙ -РЕКА СОТРУДНИЧЕСТВА
«...Социалистическал экономиче-

ская интепрадия набирает силу».

Эти слова Генерального секретаря

ЦК КПСС товарища Л, И. Бреж-
нева, сказанные иа октябрьском
(1976 г.) Пленуме ЦК КПСС, как

бы подводят определенный итог

многолетнему, успешно развиваю-
щемуся сотрущкичеству стран со-

циализма. Вместе с тем в них
отражается поступательное движе-
ние сближающихся экономик со-

циалистических государств, входя-

щих в Совет Экономической Взаи-
мопомощи. Раврабатываются дол-

госрочные целевые программы —

сырьевая, энергетическая, продо-

вольственная. Большое внимание

страны — члены СЭВ уделяют и

раавигпию контактов в области
транспорта, в частности, речном,

судоходотве.
Одна из крупнейших рек евро-

лон'юкого континента — Дунай —

уже многие годы работает на бла-
го мира и социального прогресса.
Развитие автомобильного, желез-

рожного и авиационпого

транспорта не уменьшило значи-
мости Дуная как транспортной
артерии международного зна-

чения. Напротив, с каждым
годом груэообюрогт на этой реке

возрасгает. Более четырех ты-

сяч судов с самыми разно-
образными товарами совершают
рейсы по этой водной магистрали.
Объем перевозок по сравнению с

кониэм 40-х — началом 50-х го-
" зозрос в пдаь-раз и составля-

^-€0,^IПйш^онов     тонн   еже-
ГОДЬ'М.

Н д улучшением условий судо-

х(. I ва по Дунаю работают прак-

т      ки все  придуиайские страны.

Так, при техническом содействии
Советского Союза в районе Же-
лезных ворот румынскими и юго

славскими специалистами создан

крупный гидротехничвокий комп-

лекс. Он обеспечивает электро-

энергией промышленные предприя-

тия обеих стран. Созданные здесь

же большие двухкамерные шлюзы
позволили значительно улучшить

условия навигации в этом слож-

ном районе Дуная и сократить
врем?! прохождення судов в обоих
направлениях.

Лотеециалыные возможности

Дуная еще далеко не использова
ны. Накопленный опыт в области
морского и речного транспорта в

рамках СЭВ позволил » поставить
вопрос о развитии трансевропей
ской водной системы. Этому бла-
гоприятствуют и те положитель-

ные сдвиги, которые происходят в

последние годы на европейском
континенте.

,В этом плане широкие горизои
ты открывает проект создания к

1980 году ттраисевропейсиого пути
Рейн-Майн-Дунай, Предусматри-
вается соорудить на территории

ФРГ и Австрии 102-километровый
канал от Бамберга иа Майне до
Реганобурга на Дунае. Новая вод-
ная магистраль протяженностью
3.500 километров соединит Черное
и Северное моря. Она свяжет Рот
тердам с Измаилом. В сферу ее
влияния попадет большинство ев-

ропейских стран

Создание    столь    протяженного

вюднопр     пути    внесет     весомый
вклад в общеевропейское экоиоми
ческое сотрудничество.

Ю. МАКСИМОВ.
(ТАСС).

В  СТРАНЕ   ЗАОБЛАЧНЫХ   ГОР

Л*сото -— небольшая страна на

юге Африки, со всех сторон окру-

женная территорией расистской
ЮАР. Самостоятелыное развитие

молсдажо государства (недавно
народ Лесото отметил Ш-ю го-

довщину своей независимостм)
осложняется почти полной зави-

симостью от экономики режима

Претории. Отсутствие националь-
ной промышленности вынуждает

■(ру.дащихся искать работу на

фабриках и рудниках ЮАР. Не-
жватка земли — на долю земле-

дел!^ горы оставили лишь 13
гроцеитов территории страны —

станат прави-щгльство перед ост-

рой проблемой нехватки продо-

вол:|Ствии.

Однако, несмотря на все труд-

иоо'и, маленькая страна афри-
канЛких горцев с оптимизмом

смотрит в будущее. Недавно при-

нятый  второй     пятилетний    план

развития на 1976 — 1980 годы

ставит своей задачей ослабление
экономической занисимоспи от

ЮАР, самообеспечение продо-
вольствием, увеличение занято-

сти населения. На базе сельского

хозяйства планируется создать

национальную       промышленность.

■В последние годы правительст-

во Лесото уделяет большое вни-

мание сохранению м развитию

традиционных ремесел басуто —

основного населения страны. В
предместьях Масеру — столицы

государства создан специальный
«квартал» ремеслеинимов, где ра-

ботают гончары и ткачихи (на
снимке).

Фото С.  Кулика
Фотохроника  ТАСС

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ
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ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, И ДЕКАБРЯ
9.30 — «АБВГДейка». Цв. тел.

10.00 — «Для вас, родители!».
10.30 — «По вашим письмам».

Цв. тел. 11.00 — «Больше хоро-

ших товаров». ПКЗО — «Музы-
кальный абонемент». 12.05 —«Лиг-
тературные чтения». Цв. тел. 12.45

-— Концерт. Цв. тел. 13.30 — Ти-
раж «Спортлото», Цв. тел.    13.40
—  «Расоказы о художниках». Цв.
тел. 14.20 — «Сказка о царе Оал-
тане». Худ. фильм. Цв. тел. 15.50
—  «Здоровье». Цв. тел. 16.20 —

Концерт. Цв. тел. 17.00 — «Оче-
видное — невероятное». Цв. тел.

18.15 — Программа мультфиль-
мов. Цв. тел. 18.45 — Концерт.
Цв. тел. 19.10 — «9-я студия».

Цв. тел. 19.30 — Премьера теле-

фильма «Госпожа Бовари».
(Франции). 1-я серия. Цв. тел.

21.00 — «Время». 21.30 — Меж-
дународные соревнования по фи-
гурному катанию на приз , газеты

«Нувель де Моску». Спортивные
танцы. Цв. тел. 23.00 — Поет
Дин Рид. Цв. тел.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 12 ДЕКАБРЯ
9.30 — «Будилыиик». Цв. тел.

10.00 —«Служу Советскому Сою-
зу!». 11.00 — «Орленок». Цв. тел.

12.00 — «Музыкальный киоск»..

Цв. тел. 12.30 — «Сельский час».

13.30 — Ольга Берггольц. «Стра-
ницы творчества». Цв. тел. 14.15
—«В нашем доме». Цв. тел. 15.30
—   Международные соревнования

по фигурному катанию на приз

газеты «Нувель ще Моску». Жен-
щины. Произвольная программа.

1 6.00 — «Клуб ашнопутешеСтвий».
Цв. тел. 17.00 — Международ-
ные соревнования по фигурному
катанию на приз газеты «Нувель
де Моску». Показательные вы-

ступления. 19.40 — Премьера те-
лефильма «Госпожа Бовари».
(.Франция). 2-я серия. Цъ. тел.

21.00 — «Время». 21.30 — «Час
большого симфонического оркест-

ра». Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, И ДЕКАБРЯ
18.00 — Наш гость — между-

народный комментатор газеты

«Известия» Л. С. Колосов. 18.15 —

Для старшеклассников: «КПД-76».
Тележурнал. Цв. тел. 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. Цв. тел. 19.30 — «Ра-
бочий атом Ижорского...». Переда-
ча 3-я. Цв. тел. 20.20 — Ансамбль.
«Кабардинка». Цв. тел. 21.00 —

«Кандидат в сборную». «Новый
город на Волхове». Премьера до-

кументальных фильмов. Цв. тел.

21.30 — «С тобой и без тебя...».
Художественный фильм. 23.00 —

Новости.

ВОСКРЕОБНЬЕ, 12 ДЕКАБРЯ
17.00 — Для детей: «Шел трам-

вай" 10-й номер», «Ох и Ах».
Мультфильмы. 17.25 — «Рабочий
атом Ижорского...». Передача 4-я.
Цв. тел. 18.10 — «Стадион». Спор-
тивная программа. 18.40 — «Неде-
ля голубого экрана». Обзор пере-
дач Ленинпрадоиого телевидения и

ответы на письма зрителей.    19.00
—  Заключительный   концерт Пер-

вого Всероссийского смотра само-

деятельного творчества трудящих-

ся Северо-Западной зоны РСФСР.
Цв. тел. 21.30 — «■Монитор». Теле-
обозрение. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 11 ДЕКАБРЯ
10.30 — «Детский экран». «Лев

Лырь и заяц Ясь». Кукольный
спектакль. 10.50 — «Девушки:
.коньки и медведи». Цирковой
фильм. 11.50 — Художественный
телефильм «Старые воробьи».
12.55 -—- «Музыкальный рейс».
Музыкальный фильм. 13.15 —

Программа передач. 13.20 —

«Взгляд на м.ир»: «Республика
моя, Казахстан». 17.30 — «Жур-
налисты».  Рудольф   Аллер.    17.55
—  «Читая книгу природы».   18.25
—   «Полвека радиовещания», II
передача. 19.10 — «Детский эк-

ран». «Путешествие в мир книг».

19.30 — «Актуальная камера».

20.00 — «Развлекательный ак-

ран».  Декабрьский   вечер.  21.30- —

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 11 "де-
кабря — «Весна,    пан    сержант».

Начало в  17 часов.

дом культуры горняков.
10 декабря- — «Признание комис-

сара полиции прокурору республи-
ки». Начало в  17, 19, 21  час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 10 де-

кабря — «Чистыми руками». Нача-
ло в 13.40,20.10, 22 часа. «Три.
секретных письма». Начало в 10,
11.50, 18 часов. Для детей. «Доб-
ро пожаловать, или Посторонним
вход воспрещен». Начало в 15 час.

30 мин. 11 декабря г4 «Послед-
ний патрон». Начало в 12, 14, 16,
18.15, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 10 декабря
— «Факт биографии». Начало в

\7^ 19 часов.

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТУ

срочно требуются
УБОРЩИЦЫ.

2—2

Реклама. Объявления. 21.40-,
«Многогранная Америка». 22.00 ^|
Художественный телефильм «Лев 1
Гурыч   Синичкин» (на  эст. языке)

ВОСКРЕСЕНЬЕ,  12 ДЕКАБРЯ !
8.55    —     Программа    переда-ч'

11.00 — Реклама.     11.15 ------ ■>'-'
ный уступит».   12.00 — «111,    ,;,,,

пая школа».    13.30  — ХудожеСт
венный    телефильм    «Здравс
Ральф!».    13.55    —    «Вз-г в

мир»:   «Северная   Осетия.     Ь^ гр,.

чи». 14.45 — «Эти емкие доли се

кунд».  15.30 — Природа    «1 чело-

век»:  «В вечном долгу».    15.45  -

«Напевы родной   сторон ь,    Ви-;
ступают  участиики'   худо .^твеи,

ной  самодеятельности из    Тал.гп •

«а.     17.15 — «Молодежшг:.!     сту

■дня». «Родной    город».     17.48   -

«Детский     экран».      «Си 'ащиваИ
смело!».      Совместная         Г" м

Эстонского ТВ и ФЙнсй ■ , 1
18,30 — «Хроника прошл-.к ш •■•

22.10 — Художественный фнлз*
«Красное и черное»,  IV с  имя.

К СВЕДЕНИЮ АВТОЛЮБИТЕЛЕЙ!
СЛАНЦЕВСКАЯ НЕФТЕБАЗА СООБЩАЕТ,

что талоны на горюче-смазочные материалы 'рыночного фон.'>а

выпуска 1976 года разрешено продавать до 1 апреля 1977 года

со сроком действия до 1 июля 1977 года. Магазины и пункты

продажи талонов возвращают непроданные талоны на нефтеЗ^пу
не позднее 5 апреля 1 977 года.
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УЧАСТКУ СУОР-259 В ГОР. СЛАНЦЫ

ТР Е Б У ЮТСЯ
на постоянную работу

МАЛЯРЫ,
штукатурыг

.кровельщики,
плотники,
жестянщики,
стекольщики,
плиточники.

' За справками обращаться: г. Сланцы, пос. 270. Те-
лефон № 2-10-31 (доб. 149) и г. Кингисепп, ул. Воров-
ского, СУОР-259. Телефон № 2-28-42.

5-1

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ГЛАВНЫЙ ЭНЕРГЕТИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ,
АВТОКЛАВЩИКИ.
СТРОПАЛЬ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, кирпичный за

вод, отдел кадров.

'3-1

РЕМОНТНО-МЕХАНИЧЕСКОМУ ЗАВОДУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО

ОБЪЕДИНЕНИЯ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ТОКАРИ,
ФРЕЗЕРОВЩИКИ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ,
СЛЕСАРИ.
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30 декабря состоится тираж Государственного трехпроцент

ного внутреннего выигрышного займа. На двадцатирублевую об
лигацию можно выиграть от 40 до 5.000 рублей. Покупайте об
лигации в сберегательных кассах.

Центрсберкасса.

Жильцы дома № 11 по улице Ленина глубоко скорбят I
воду смерти ФИЛИППОВА Ильи Федоровича и выражают .обо-
лезнование родным и близким покойного.

Коллективы шахты «Ленинградская» и участка № 10 глубежг
скорбят по поводу смерти ФИЛИППОВА Ильи Федоровича .' вы-
ражают соболезнование семье и родеггоенннкам пакойного.

Колшектов участка № 1 СУОР-259 выражает соболезноиание
Карловой Людмиле -Петровне по поводу безвременной кончи им
брата.                                ,

Газета выходит
по вторникам, средам,  четвергам,

пятницам и субботам
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